

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berikut kesimpulan dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti sebelumnya ialah Aktivitas Dakwah Guru Chairul Asror S.Ag dalam membina Keagamaan Masyarakat melalui Majelis Ta'lim Irsyadul Ubbad di Desa Karang Indah kecamatan Mandastana kabupaten Barito Kuala. Peneliti mengambil kesimpulan dan menjawab pertanyaan rumusan masalah dari Bab 1.

1. Aktivitas dakwah yang dilakukan Guru Chairul Asror S.Ag adalah Ceramah Agama. Ceramah agama materi yang digunakan untuk berceramah yaitu tentang Akidah, metode dakwahnya dengan mauizatil hasanah, media menggunakan mikropon, speaker, soundsystem dan kitab akidah, mad'u (jama'ah) yang berhadir dewasa, orang tua dan lansia, , Pengajian Rutin, Khotbah, Ibadah Amaliyah dan Bimbingan Mengaji. untuk materi beliau menggunakan materi Tauhid, Fiqih dan Akhlak, Metode yang beliau gunakan ialah metode dakwah bil Hal, dan Muizatul hasanah, Mad' u atau jama'ah yang menghadiri yaitu anak-anak, dewasa, orang tua dan lansia kemudian Media yang digunakan dalam berdakwah ini hanya dengan fasilitas Masjid, mikropon, soundsystem dan meja mengaji.
2. Faktor pendukung aktivitas dakwah Guru Chairul Asror S.Ag adalah Materi dan penyampaianya mudah dipahami, disampaikan dalam bahasa Indonesia, Banjar, dan Jawa, dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Faktor Penghambat Dakwah yaitu cuaca yang sangat berpengaruh kepada acara keagamaan karena apabila

cuaca tidak mendukung maka jemaah tidak bisa datang, Alat transportasi. Jemaah yang tidak mempunyai alat transportasi juga tidak bisa menghadiri ceramah agama, dan penyajiannya karena tidak mempunyai kendaraan untuk membantu perjalanan ke majelis taklim, Faktor Pekerjaan, sebagian dari jemaah sulit untuk menghadiri pengajian majelis taklim ini dikarenakan adanya pekerjaan yang sedang dilakukan, kurangnya ilmu agama, sarana dan prasarana yang digunakan adalah alas duduk karpet masih belum ada, karena hanya beralaskan sajadah saja.

## **B. Rekomendasi**

1. Harapan dari Guru Chairul Asror S.Ag adalah agar masyarakat Desa Karang Indah tidak terjerumus kepada kesalahan dan agar masyarakat mau untuk mengikuti saran-saran dari Guru Chairul Asror S.Ag untuk senantiasa mendekatkan diri kepada Allah dan mencintai Rasul-Nya.
2. Agar masyarakat Desa mengikuti selalu Aktivitas Dakwah Guru Chairul Asror S.Ag setidaknya satu dari lima mengikuti, menghadiri, dan mengamalkan kegiatan Aktivitas Dakwah Guru Chairul Asror S.Ag, seperti Ceramah Agama, Pengajian Rutin, Khotbah, Ibadah Amaliyah, dan Bimbingan Mengaji.
3. Dengan penelitian ini berkat wujud cintanya kaum Nabi Muhammad masyarakat mendapat syafaat.
4. Untuk peneliti berikutnya semoga dapat meneliti dan membahas lebih dalam lagi tentang Aktivitas Dakwah Guru Chairul Asror S.Ag dalam Membina Keagamaan melalui Majelis Taklim Irsyadul Ubbad Desa Karang Indah kecamatan Mandastana kabupaten Barito Kuala.